



Leuchtende Tage,
wir haben sie gelebt!
Nicht weinen,
weil sie vorüber,
lächeln,
weil sie gewesen ...

Die Lebenskraft hat Dich mehr und mehr verlassen. Langsam und friedlich hast Du Dich verabschiedet. Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben

Jean-Pierre Frölicher-Kissling

11. Oktober 1930 – 24. November 2019

Viele schöne Erinnerungen verbinden uns auch weiterhin mit Dir.

4500 Solothurn, 24. November 2019

In Liebe und Dankbarkeit:
Die Trauerfamilien

Die Abschiedsfeier findet am Mittwoch, 11. Dezember 2019, um 10.00 Uhr in der Kirche St. Niklaus statt,
anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof St. Niklaus.
Aufbahrung in der Friedhofhalle St. Katharinen, Solothurn.

Traueradresse: Christian Meyer-Amgwerd, Gertrudstrasse 66, 8003 Zürich